



**LOCAL | Ayuntamiento**

## **Ya se conocen los ganadores del certamen Priego Emprende**

**Séptima edición de esta iniciativa impulsada por el Consistorio de nuestra localidad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 10 de enero de 2011 - 18:24



Ya se conocen los ganadores de la séptima edición del certamen de emprendedores Priego Emprende, puesto en marcha por la delegación de Desarrollo Económico del Consistorio prieguense.

En concreto y tras la baremación de las solicitudes presentadas por una comisión técnica, en la que se tuvieron en cuenta criterios como la viabilidad técnica y económica, la originalidad y carácter innovador; y la generación de empleo, cinco fueron los proyectos que se expusieron ante

el jurado, ya que la responsable de uno de los 6 preseleccionados excusó su asistencia, quedando automáticamente excluida del certamen.

Así, el jurado calificador, presidido por la Concejal delegada de Desarrollo Económico, una agente local de promoción de empleo del Consistorio que igualmente representaba al consorcio UTEDLT Subbética, un técnico de la fundación RAE de Priego, el concejal delegado de Juventud, un representante del grupo municipal socialista y otro del PP, así como un representante de los IES's de la localidad, otorgó el primer premio, dotado con 3.000 euros, a María Dolores del Rosal Camacho, impulsora de un comercio menor especializado en café y té, obteniendo el segundo premio la empresa de restauración Asador Argentino de la Subbética S.L.L., que percibirá 1.800 euros, mientras que el tercer premio, dotado con 600 euros, recayó en Jesús María Grande Ávila, responsable de un Centro de Día.

Por otra parte, el jurado otorgó una mención especial con diploma para las empresas Lidia Córdoba Aguilera (centro de formación vial) y El Parquecito, S.L.L. (guardería y enseñanza infantil).